

Sprachkurse, Reisen und Feiern

Rückblick Astrid Flagner zieht positive Bilanz beim Partnerschaftsverein Stadtbergen und stellt das Programm 2015 vor. Ehrennadel der Stadt für Erich Maydl

Stadtbergen Eine positive Bilanz des Jahres 2014 zog die Vorsitzende des Partnerschaftsvereines (PaVe) Stadtbergen, Astrid Flagner, anlässlich der Jahreshauptversammlung im Foyer des Stadtberger Bürger- saals.

Zu den Highlights der Städtebegegnungen zählten unter anderem der Auftritt der Jugendmusicalgruppe DaCapo aus Olbernhau im Bürgersaal und der Jugendaustausch mit Brie-Comte-Robert und Bagnolo Mella. Aber auch das große Treffen der Partnerstädte zum Stadtfest und die Fahrt nach Brie mit der Veteranen- und Soldatenkameradschaft 1878 Stadtbergen waren Höhepunkte 2014.

Der Partnerschaftsverein Stadtbergen trage dazu bei, das Europa der Bürger auf kommunaler Ebene Wirklichkeit werden zu lassen, betonte Astrid Flagner. Zu den kontinuierlichen Aufgaben zählt die Vorsitzende die ständige, vor allem zeitnahe Kontaktpflege mit allen drei Partnerstädten, die Einbeziehung der Jugendlichen wie auch die Gewinnung neuer Mitglieder und die verstärkte Zusammenarbeit mit der Kommune.

Zweiter Bürgermeister Michael Smischek zeichnete an diesem Abend Erich Maydl, den stellvertre-

tenden Vorsitzenden des Partnerschaftsvereins, im Namen der Stadt mit der Ehrennadel „Aktiv in Stadtbergen“ in Silber aus. Maydl ist seit zehn Jahren im Vorstand des PaVe, davon acht Jahre als stellvertretender Vorstand. Er gestaltet und pflegt intensiv die Homepage des Vereins.

Auch in diesem Jahr würden die Sprachkurse in Französisch (Freitag 9.30 bis 11 Uhr), Italienisch (Montag 16 bis 17.30 Uhr und Donnerstag 15 bis 16.30 Uhr) fortgesetzt, informierte Astrid Flagner. Eine Teilnahme sei noch möglich, sagte sie

bei der Vorstellung des Programms. Vom Sonntag, 28. März, bis Samstag, 4. April, findet ein Jugendaustausch in Brie-Comte-Robert statt. Dabei erleben die Jugendlichen zwei Tage Paris, Schloss Fontainebleau und auch das Euro-Disney-Land. Zum Treffen der Partnerstädte in Stadtbergen zum Stadtfest vom Donnerstag, 14., bis Sonntag, 17. Mai, werden viele Gäste, auch aus dem tschechischen Litvinov, erwartet. Der Tagesausflug für Gäste und Gastgeber führt nach Nürnberg. Zeitgleich besucht der französische

Chores Polyvoce den Kirchenchor Leitershofen und gibt am Samstag, 16. Mai, ein Konzert in der Leitershofener Kirche.

Vom Donnerstag, 4., bis Sonntag, 7. Juni, fährt der PaVe zusammen mit der Fußball-Jugend des TSV Leitershofen nach Brie-Comte-Robert. Dort werden Paris bei Nacht und die neue Luis Vuitton Foundation besucht. Die Stadtberger Jugendlichen reisen vom Sonntag, 2., bis Samstag, 8. August, zu ihren italienischen Freunden nach Bagnolo Mella. Die internationale Jugendwoche wird vom Samstag, 15., bis Samstag, 22. August, in Stadtbergen in Kooperation mit dem Ferienprogramm organisiert.

Anlässlich des zehnten Jubiläums besuchen die Stadtberger Bagnolo Mella vom Donnerstag, 10., bis Sonntag, 13. September. Die PaVe-Jugend fährt am Samstag, 31. Oktober, in den Europa-Park nach Rust. Vom Donnerstag, 26., bis Sonntag, 29. November, werden die Stadtberger im erzgebirgischen Olbernhau das 25. Bestehen der Städtefreundschaft feiern.

Nähere Informationen zu den Fahrten und weiteren Aktivitäten des PaVes sind auf der Homepage unter www.pave-stadtbergen.de zu finden. (inst)



Die Ehrennadel in Silber „Aktiv in Stadtbergen“ bekam Erich Maydl von Michael Smischek überreicht. Auch Astrid Flagner freut sich. Foto: Ingrid Strohmayer